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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
senhor Marcelo Aguilar Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, solicitando que seja implantado um sinal
de internet Wifi na Rodoviária Intermunicipal.

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, essa reclamação me
foi passada trabalhadores do local que recebem muitos turistas de fora do país ou de outros estados que
não conhecem à cidade e precisam da Wifi pra se localizar, pois aqui muitas vezes o sinal da internet do
celular é muito fraca e não conseguem abrir nenhuma página. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Novembro de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1512134906


